



NOTA DE PRENSA

TPA estrena la telenovela mexicana 'Cuidado con el ángel'

- La serie, que ha obtenido muy buenos resultados de audiencia en España, se emitirá de lunes a viernes a las 10:15

Gijón, 11 de octubre de 2009

TPA estrena el próximo martes, 13 de octubre, a las 10:15 la telenovela mexicana *Cuidado con el ángel* (Televisa Estudio, 2008). La televisión autonómica emitirá de lunes a viernes un nuevo capítulo de 60 minutos de duración cada uno.

Canal Sur Televisión estrenó *Cuidado con el ángel* en diciembre de 2008 y desde entonces ha obtenido buenos resultados de audiencia y llegó a alcanzar un 25,9% de *rating*.

La serie narra la historia de María de Jesús, conocida como Marichuy (Maite Perroni), una joven que se cría en un orfanato hasta los 14 años, cuando huye del hospicio. A partir de entonces empieza la historia de la protagonista, quien lucha por sobrevivir con la ayuda de Candelaria (Evita Muñoz, "Chachita"), una mujer que la acoge y la trata como una hija, y Juan Miguel San Román (William Levy, *Gata salvaje* y *Acorralada*), un psicoanalista del que se enamora.

Un día Marichuy se ve envuelta en un problema después de acudir a un club nocturno y la llevan a una comisaría, donde recibe la ayuda de Juan Miguel, quien convence al juez Patricio Velarde (Ricardo Blume) de que libere a Marichuy. Éste es el primer encuentro entre Marichuy y Velarde, quien desconoce que ésta es su hija. Días después, Juan Miguel queda viudo al perder a su esposa, Viviana (Nailea Norvind), en un accidente aéreo. Pero Viviana está viva y se encuentra escondida en Miami con su amante, un jamaiquino que le roba las joyas y el dinero y a quien acabará asesinando.

A partir de entonces la protagonista, cuya belleza y alegría recuerdan a un ángel, se enfrenta a muchas dificultades que hacen que su carácter amable se endurezca.